

# Waldfee war einen Tag lang Waldglasfee

Süddeutscher Glassammlertag in Spiegelberg – Raritäten aus unterschiedlichen Epochen im Angebot

Bereits zum wiederholten Mal fand in Spiegelberg der süddeutsche Glas- sammlertag statt. Für die Freunde alter Gläser ist die kleine Gemeinde im Schwäbischen Wald längst zu einer Adresse geworden, unter der sie ihrer Leidenschaft frönen können.

**SPIEGELBERG** (red). Der vom Glasmuseum und der Gemeinde Spiegelberg organisierte 5. süddeutsche Glassammlertag in der Mehrzweckhalle war ein großer Erfolg. Die Freunde alter Gläser trafen sich zum dritten Mal in Spiegelberg. Für die Aussteller aus Deutschland, Österreich und den Niederlanden wurde am Samstag ein Rahmenprogramm mit Museumsbesuch und gemeinsamem Abendessen zum Erfahrungsaustausch organisiert. Außerdem wurde in öffentlichen Vorträgen das neue Buch von Dr. Manfred Theilacker über die Spiegelberger Spiegelfabrik vorgestellt; zwei österreichische Glasfreunde informierten über Glashütten und Glas der Steiermark.

Angeboten wurden originale Trinkgläser, Flaschen und Raritäten aus verschiedenen Epochen vom 16. bis zum 20. Jahrhundert. Aussteller und Besucher freuten sich über den Besuch der Schwäbischen Waldfee. Ihr Kleid harmonierte so perfekt mit dem angebotenen Waldglas, dass aus der Waldfee an diesem Tag eine Waldglasfee wurde.

Da alle Beteiligten mit dem Verlauf der Veranstaltung sehr zufrieden waren, wurde am Ende beschlossen, dass auch der nächste Glassammlertag wieder in Spiegelberg stattfinden wird.



Aussteller aus mehreren Nationen: Der Spiegelberger Glassammlertag hat sich längst einen Namen gemacht.

Foto: A. Becher